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Venho por meio do presente, solicitar encaminhamento de
indicativo ao Prefeito Municipal, para que possa construir
arquibancadas no estádio J^urúcipal "Domingos André
Coan".
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INDICAÇÃO NO 001/2019 ^

Itarana/ES, 13 de fevereirode 2019.

AozExceíentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de

C.M.in - ES

Itarana/ES.

M.D. Sr. Arnaldo Martins.

Assunto: Indicação para construção de arquibancadas no Estádio

Municipal "Domingos André Coan".

Senhor Presidente,

Venho por meio do presente, solicitar o encaminhamento de Indicativo ao

Prefeito Municipal, para que possa construir arquibancadas no Estádio Municipal

'Doniingos André Coan".

JUSTIFICATIVA:

O Vereador que esta subscreve, participou entre òs dias 12 e 18 de janeiro

do corrente ano da Copa A Gazetinha, que fora sediada em nosso Município, e

naquela oportunidade, em atendimento a uma antiga reinvindicação nossa, foi

instalada uma arquibancada ao lado do campo de futebol, com capacidade para 900

pessoas, essa experiência foi extremamente agradável para todos que

acompanharam os jogos.

Podemos aqui acrescentar que a benfeitoria solicitada é necessária,

proporcionando melhor infraestrutura ao referido local, que é freqüentado por

elevaijo número de pessoas quando da realização de jogos e demais campeonatos

de futebol. Com isso, pedimos a sua realização, que além de ocasionar maior

comodidade aos freqüentadores, contribuirá para o fortalecimento do esporte em

nosso Município.
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Importante mencionar também dos benefícios que a prática esportiva

proporciona: faz bem para o corpo e mente; aumenta a oxigenação do cérebro;

fortajlece os ossos e fortifica os músculos; melhora o sono e tantos outros
benefícios, mas cabe destacar que a prática de atividade física não se resume a

elementos vantajosos apenas para o corpo humano, mas também é fundamental

para a mente e a sociabilidade do indivíduo. O ser humano como um todo se

beneficia daquilo que os esportes são capazes de oferecer.

Sendo assim, a construção da pretendida arquibancada vem ao encontro dos

anseos da comunidade e vai contribuir com inúmeros benefícios ao esporte

itarahense, ressalta-se ainda, que o futebol é um esporte amplamente difundido
I

entre a população, e que proporciona além dos benefícios da pratica esportiva, a

oportunidade de lazer e interação social, por fim, podemos observar que esta obra

tem grande importância, pois ira atender um sonho antigo dos amantes do futebol

de nossa cidade.
I

I  Percebe-se que tal indicação de construção de arquibancada no Estádio
Municipal "Domingos André Coari' (Campo do Flamengo), dispensa maiores

justifcativas diante da evidente necessidade.

Diante de tudo o que foi consignado, solicito atenção dos nobres Edis, e

providencias do Poder Executivo Municipal.

At^ciosamente,

i^José Maria Caetano de Souza (Vereador PT)
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Itarana/ES, 18 de fevereiro de 2019.

OF/CME/GP/ES N°. 011/2019

I Saihor Prefeito
j Estamos encaminhando para ^reciação de Vossa Excelência a Indicação n°.
001/2019 de autoria do Vereador José IVferia Caetano de Souza-PT, ̂ resentada

Ina Sessão Ordinária do dia 15/02/2019.

Atencios

ente

ECEBI EM

/

Valquiría Chiabai Grtgio
tóístricute 4075

Exoeloitlssimo Senhor
I

jyUEWAR SCHNEIDER
I  . . .
Prefeito Municipal

itarana/ES


